
 

 

前 回 の 報 告 （ 第 ８ ９ ４ 例 会 ）  

開 催 日 令和元年５月１５日（水） 

点鐘 南 会 長 

ソング 「手に手つないで」 

次年度クラブ会長のための時間 

卓話 会長エレクト 吉水志朗君 

●会長の時間● 

皆  さん，こんばんは。今年度ももう先が見えて

きました。今年度の例会の中で印象に残っている

名言といえば，吉水さんの「ロータリーはYesか，

はいしかない」という文言です。本日は，その言
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四つのテスト 言行はこれに照らしてから 

１．真実かどうか      
２．みんなに公平か 
３．好意と友情を深めるか 
４．みんなのためになるかどうか 

葉を大切にされている吉水さんの次年度会長の

ための時間です。後ほど吉水さん，よろしくお

願い致します。仏教において生老病死という言

葉があるように，ロータリー活動も苦しみの一

つで，例会に出席することもそうでしょう。先

週の例会出席者はギリギリ例会が開催できる出

席率でありました。やっぱり出席率が低いと活

気に欠け，モチベーションも上がってきませ

ん。たまたまだと思いますが，私が言うのもど

うかと思いますが，吉水年度は出席率を上げて

いって欲しいとつくづく思います。90%以上を維

持しようとすれば我々のメンバーであれば1名し

か休めません。そうですねぇ。せめて2名まで休

み，常に15名以上の出席を維持できる88%以上の

出席率をもうすぐ会長の任期が終了する私から

の遺言とさせて頂きたく思います。 

 さて本日，皆様方に報告があります。昨日，

有田RCの成川PDGよりメールを頂きました内容を

述べたいと思います。2020〜21年度の藤井ガバ

ナーエレクトから成川PDGに，第2分区のガバ

ナー補佐の推薦の依頼があったようです。そこ

で，我々，有田2000RCは20年を迎えたクラブと

いうことで，このガバナー補佐をクラブとして

お受け頂きたいといった内容です。ガバナー補

佐となられた方以外にも会員も勉強になるはず

で，ガバナー補佐を選出して頂けるクラブであ

ることは当然ですと述べられていました。本件

を幹部たちに相談しておいて下さい，そして成

川PDGは来週にでも当クラブを訪問し，ご依頼さ
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６月 ５日 株式会社角長 加納恒儀様 

６月１２日 定款による休会 

６月１９日 各委員会活動報告  

６月２６日 一年を振り返って          



 

 

れるという内容です。20年を迎えたということ

は，こういうことでもあるんだと痛切しており

ます。まさに生老病死が現実となっておりま

す。当クラブの2020〜21年度，すなわち，待ち

に待った東京オリンピックの年度の会長は川島

さんです。観戦チケットに応募はしておりませ

んが，私は柔道と野球，バスケットボールの観

戦が待ち遠しいです。そのような記念すべき年

度のガバナー補佐と一緒に我々も成長していけ

ればいいなと思っております。本件につきまし

てはどのような決め事をしていけばいいのか困

惑しておりますが，よろしくお願い申し上げま

す。20周年に20名が叶わなかった私たちです

が，オリンピックまでに，2020年には我々が20

名で迎えられるように尽力していきたいと思い

ますので，重ねてご協力を何卒よろしくお願い

致します。 

生老病死から一刻も早く解脱したい気持ちです

が，まだまだモマれないといけない状況が続き

ますが，次年度の吉水会長に必然的に入門させ

て頂き，モマれて参りたいと思います。 

以上，会長の時間を終わります。ご静聴ありが

とうございました。 

 

●幹事報告● 

幹事：永石睦巳君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

報告事項 

１．20180‐2019年度 活動報告お願いします。 

２．クラブ情報規定委員長会議の案内（回覧） 

３．例会変更（掲示） 

 

●次年度幹事報告事項● 

前任君：理事役員予定者会議は、例会終了後に

開催致します。宜しくお願いします。 

 

●ニコニコ箱● 

南良暢君：本日 次年度会長の為の時間です。

吉水エレクト宜しくお願い致します。又、２０

周年記念誌への個人プロフィール奇稿の提出を

急ぎお願い致します。 

２ 

吉水志朗君：本日の次期会長の時間宜しくお願い

致します。 

川島信治君：次年度会長 吉水さん よろしくお

願いします。 

芝毅君：吉水さん ついていきます！！ 

前任君：吉水会長エレクト 公私とも御多忙かと

思いますが 卓話宜しくお願いします。 

 

●出席報告● 

副委員長：下林善信君 

  

  

 

●卓話●  

次年度クラブ会長のための時間  

ロータリーの成人の仲間入り/原点を見つめて 

会長エレクト 吉水志朗君 

 

 

 

 

 

 

 

  

      

我が有田２０００ロータリークラブも第２分区で

9番目の男女混合の特色あるクラブとして産声を

上げ、スポンサークラブである有田ロータリーク

ラブをはじめ多くの皆様のご指導ご協力を頂き、

20周年という節目の年を迎える事が出来ましたこ

とに感謝申し上げます。 

 思えば１９年前、４８歳でチャーターメンバー

として入会させて頂き、今期２回目の第２０代の

クラブ会長という重責を賜りました事に身の引き

締まる思いであります。 

 平成１２年４月当クラブ創立と共に入会させて

いただきました。本年で入会２１年目になりま

す。只々馬齢を重ねながらの若輩者です。 

 ２１年目という節目の年度の会長という大役

は、大きなプレッシャーですが、会員皆様の絶大

なご協力で乗り切りたいと考えております。 

今年度のRIテーマは「Rotary Connects the 

World」ロータリーは世界をつなぐ」です。   

 会員数 出席者数 出 席 率 

本日の出席 １７名 １１名 ６４．７％ 

４月２０日 １７名 １６名 ９４・４４％ 

有田２０００ロータリークラブ 会報 



 

 ３ 

 当クラブでは、親睦活動委員会のプログラムに

従って職場例会、忘年例会、新年利き酒例会、花

見例会、植樹例会、海岸清掃例会など、楽しい企

画がいろいろ実施されていますが、ロータリーで

はゴルフや宴会などの単なる社交上の親睦に終わ

ることなく、ロータリーではなくては味わえない

心のふれあいによってお互いが啓発され、その際

生じる感動が自然と人のためになるようなことを

したい気持ちにさせる奉仕の芽生えがなくてはな

りません。感動ある親睦を味わいましょう。 

 

１泊例会なども計画しましょう。 

 

職業奉仕委員会、社会奉仕委員会、青少年奉仕委

員会、国際奉仕委員会など例会通りの奉仕活動を

通じて親睦を深めて、楽しいクラブを作っていき

ましょう。 

 

●閉会点鐘● 南会長 

 

2019年5月21日火曜日 

広川町立広小学校 図書贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校司書 池田春奈さん 

５年前より図書司書が入り本を読む楽しさを伝え

て町内5校を回っている。本を読んで友達輪が増

えたり、ビブリオバトルなどで、自分のお進めの

本を紹介して参加者が投票する取り組みなどにも

力を入れている。大切に使わせていただきます。

と、大変喜んで頂きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

有田２０００ロータリークラブ 会報 

そして２６４０地区ガバナーのテーマは

「ロータリーに参加してロータリーを楽しも

う」です。 

そして本年度のクラブテーマは 

「二十歳の仲間入り 原点を見つめて」 

としました。 ロータリークラブは異業種交流

会の極みと感じております。 

 出席委員会があるのも、職業分類委員会が

あるのも、職業奉仕の精神もロータリーなら

ではのものです。出席の義務で会社規範の自

律を求め、利害関係のない会員皆様との交流

とフランクな情報交換はそれぞれの事業所の

経営に役立っています。 

 自己研鑽を重ねながら社会奉仕にも励みな

がら、楽しくロータリーのこれからの思い出

づくりを共有できればと願っています。 

 

サブテーマ「有田２０００ロータリークラブ

はすごい！！」 

1、会員増強と退会防止 

2、例会、親睦、奉仕活動の出席率向上 

3、各委員長に任せるのでなく、みんなが委員

長。みんなで相互扶助し、ロータリーの実践

を 

4、公共イメージの向上 

 1年間のご指導ご鞭撻、叱咤激励をよろしく

お願い致します。 

 

お願いしたいこと 

クラブ奉仕委員会 

 会員増強。「奉仕の理想」の旗のもと、ロー

タリーの諸活動に積極的に参加する仲間を増や

す。ロータリー入会に察し、綱領や理念に賛同

して加入する人は皆無です。勧誘した会員の人

物人柄、クラブの雰囲気、イメージ、例会のプ

ログラム、負担すべき費用や時間等が重要な判

断基準です。即ち魅力的なロータリークラブか

否かが鍵で、クラブに魅力が無いと人は集まり

ません。 

 

魅力有るクラブ作り 

１．例会の充実 

  例会の充実＝卓話の充実でもあります。会

員卓話をはじめ、多彩・多様なスピーカーを招

いて魅力のある時間を創造していきます。ロー

タリー活動の基本は例会にあります。１年間、

充実した例会を展開していきましょう。 

国際奉仕、職業奉仕、社会奉仕等の分野で活躍

されている方を卓話に招きましょう。 

 

２．親睦 

  四つのテストの３番目に「好意と友情を深

めるか」と、謳われていますように、すべての

奉仕活動の源は親睦に発するもので、親睦こそ

奉仕の心を呼び起こす源と思います。 

 当クラブでは、親睦活動委員会のプログラム



 

 ４ 

有田２０００ロータリークラブ 会報 

2019年5月25日（土）13時15分から15時45分 

国際ロータリー第2640地区 

クラブ社会奉仕委員長会議 

委員長 芝毅君 

場所 

ルミエール華月殿 5階 八洲                     

〒640-8151  

和歌山市屋形町2丁目10番地  

℡．073-424-9392 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブ委員長(本年度と次年度)と地区役員による

社会奉仕についての研修。 

奉仕活動実施内容の紹介。ゲスト(ロータリーに

期待している)機関の講演。財団補助金について

の分かりやすい講義。グループディスカッショ

ン。 

【趣旨】期末近くの開催により、当期活動の検

証の機会に繋げたい。様々な情報を共有し当期

から次期への引継ぎが出来れば嬉しい。従来の

当期開始直後の集まりでは、有意義な情報を手

に入れても当期に生かす事が難しかった。次年

度委員長様に於かれては年度開始前の研修も多

くなく、次年度の準備や活動方針等について当

会議を有効に活用して頂きたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2019年5月25日（土）17時～20時 

有田RCロータリーカレッジ開催 

意見発表及び意見交換 懇親会 

南会長 川島信治君 大浦輝彦君 中屋喜臣君 

場所 

橘屋 

【テーマ】例会の重要性とクラブ奉仕の役割 

「クラブ奉仕」は、ロータリー五大奉仕の中で

も最も基礎的な奉仕活動です。それはロータ

リーの発展史が示すように、はじめに親睦があ

り、これから職業奉仕が生まれ、社会奉仕に展

開してそこから国際奉仕が育ったと言われるか

らです。その親睦から奉仕の理想が生まれる仕

組みが例会であり、例会は最も重要なロータ

リーの活動としての人生道場にも喩えられま

す。 

１．司会進行 情報・研修委員 脇村重徳様 

２・開会挨拶 会長 上野山栄作様 

３・意見発表 各クラブ奉仕委員長  

     川島信治君 

４・意見交換 

５・閉会挨拶 

    会長エレクト  

     橋本拓也様 

６・懇親会進行  

情報・研修副委員長  

     中村吉伸様 

 

今後の例会の重要性と

クラブ奉仕の役割につ

いて有田RC、有田南

RC,有田RCで意見交

換や情報交換して、改

めて、例会の重要性をみんなで共有し、今後の

クラブ奉仕の役割についての取り組みの重要性

を深めました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


